



12月の暖かいあ
る日の園庭であじ
さい組の男の子が
オモチャを木に
引っかけてクリ
スマツリーを作っ
ていました (^_^)

2021.12.Dec
2022. 1.Jnu
2022. 2.Feb

奏の杜園だより

Kid's☆garden

新年あけましておめでとうございます。“新しい生活様式”という表現も、3年目になるとはや新しく
ないですね。今年は新型コロナウイルス等の疫病を正しく恐れ、これからの“最善の生き方”を模索す
る年に行きたいと思います。子ども達は兎にも角にも体力をつけることが一番です。12月に入りひ
のき・けやき組を中心に、朝縄跳びをしています。最初は縄を持たない練習から始まり、次に私が10
0回跳ぶのと競争。時間にしては約1分間。そして今は、運動会で使ったケロボンズの“チェックマッ
チョ”の曲に合わせて曲が終わるまでの約3分間。途中引っかかってしまっても、最後まで飛び続ける
ことを目標に挑戦します。それぞれのペースに合わせて今ではたくさん子ども達が最後まで飛べるよ
うになってきました。部屋に帰ると暖房が入っていないなくても平気です。冬の間続けたいと思います。

『我が家の子育て2021-⑩』石井家編 けやき組

我が家の長男は、毎晩寝る前に絵本を読む習慣があります。最
近流行っているのは、『ヨッ! けつやましりのすけ』という本
で、“けつやましりのすけ”なる人物が、マナーの悪い人を成敗す
るという内容です。独特の歌を歌いながらお尻で“けつアタック!!”
をする少しお下品な成敗方法で、成敗後はこれまた独特のポーズで
去っていくのです。これが長男にどハマリ。ちょうどお下品な事が
楽しい時期と相まって、ご機嫌な時はその歌を歌っては“けつやま
しりのすけ”になりきっています。本を沢山読んで世界を広げて欲
しいと思ってつけた習慣ですが、お笑いの世界に足を踏み入れると
は、親としては少々目論見違い。ともあれ、これからも親が知らない
世界も絵本から吸収ながら成長して欲しいと願っています。将来
はどんな大人になるのか…楽しみです。

【お迎え時のお願い】マチコミでお伝えした通り、お
迎えの仕方を変更し、保護者のみなさんに屋内まで
入って来て頂くようになりました。まだまだWithコロ
ナなので、密にならないよう、園内に滞留せず、なる
べく早く退出するようご協力を宜しく願います。



謹
賀
新
年

【お知らせ】
國光由愛主任の
産休に伴い、後
任として未満児
の竹岡秀子学年
主任が、その主
任業務を引き継
ぐこととなりま
した。よろしく
願います。
由愛新ママの安
産を心より祈っ
ております!!

[主任・学年主任コラム] 第10弾

主任 國光由愛『お腹に命が宿るとということ』

突然のご報告となり申し訳ありません。この度、一月より産休を
頂くことになりました。

身ごもってから、重いつわりや体調の不良など、思ってもいない
自分自身の状態にとまどいながら、私の気持ちはいつも“こうい
うことをみんな乗り越えてきたんだ。世の中のお母さんたちってすご
い!”というところで落ち着きます。つわりについてや、身体の変
化に対しても知識はありましたが、大変そうだな。つらいんだろう
な。と想像しているよりも、自分が経験すると想像の何倍も何十倍
もその大変さやつらさを感じ、世の中のお母さんたちへの尊敬の気
持ちは止まりません。

その分、お腹の中に命が宿るとことは、幸せな気持ち、赤
ちゃんへの愛情で満たされて強くなるのだろう。この感情もまた素
晴らしいなと感じています。

育休後、様々な経験を通してパワーアップした保育士になり、キッズ
ガーデンの子どもたちへの保育をより深めていきたいと思っています。

【1月スケジュール】

- 4 (火) 年始開園
- 11 (火) 避難訓練
- 17 (月) 誕生会 (けやき・あじさい)
- 18 (火) 食育 (けやき)
- 20 (木) 発表会予行練習 (ふじ組以上)
- 25 (火) 誕生会 (ひのき・ふじ)
- [月] 課外英語 (けやき組)
- [火・水] 午後 / ピアノレッスン
- [水] 午前 / 英語
- [金] 午前 / 体操 午後 / 課外新体操、キッズダンス

【編集後記】各クラスをまわっていると色々な面白いことに出くわします。まずは4才ひのき組での出来事。トイレで座禅している男の子に遭遇。何
かで見たらいいです(笑)。同じひのき組さんで、やや怒り気味で泣いている男の子がいました。話を聞いてみると「2番じゃなく、3番がよかつ
た!!」との事。そっかぁ〜(笑) 次は、3才あじさい組さんでの出来事。最近パン屋さんごっこが流行っています。人気店“あせる王様”の紙袋
も用意され、朝から元気よく「いらっしゃいませー!」の音が響きます。お買い物に行くと、お願いしたもの以外にもたくさん売りつけられます! お会
計で千円出すと、お釣りが一万五千円かえって来ました。こんなお店が本当にあるといいなぁと思いました。そんなこんなの日です。園長 拝